

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 19/FEBRERO/2019

De reformar la Ley de Pemex, el impacto podría venir del lado de las calificadoras, que ahora sí Moody's y Standard and Poor's la degraden

MARIO MALDONADO: Yo aquí veo dos opciones con respecto a este golpe de timón que da Andrés Manuel López Obrador con respecto a reformar la Ley de Pemex. El primero es que o el presidente a través de los legisladores de su partido, de Morena, están soltando iniciativas para tentar un poco el terreno y ver qué impacto tienen tanto en los sectores de influencia como en los mercados, y finalmente cuando se da cuenta que el impacto es muy grande, en este caso de reformar la Ley de Pemex, el impacto podría venir del lado de las calificadoras, que ahora sí sea Moody's y Standard and Poor's quienes tienen más abajo todavía calificada la deuda de Pemex, pues la degraden y ahí sí se venga un problemón para la compañía productiva del Estado.

O la otra, y que yo veo más improbable, es que realmente hay una desconexión entre Andrés Manuel López Obrador y lo que presenta como iniciativas en el Congreso de su partido, de Morena, lo cual me cuesta trabajo creer.

Yo pensaría que sí tal vez algunos legisladores de este partido se han ido por el libre, quizá fue el caso de Ricardo Monreal con respecto a este tema de las comisiones bancarias, y después terminó reculando, Andrés Manuel López Obrador dijo que no iba a haber modificaciones en este marco jurídico que tiene que ver con los bancos, las instituciones financieras, y ahora sucedió algo similar con la Ley de Pemex.

Ahora, una vez que ya dijo esto el presidente, pues si respeta al Congreso y si realmente lo ve como autónomo e independiente, pues yo dudaría que no se termine aprobando una modificación a la Ley de Pemex y efectivamente se le den más atribuciones al director general sobre el consejo de administración.